



BOLETÍN INFORMATIVO, NO GENERA ORDEN DE INSERCIÓN

Toluca de Lerdo; 03 de abril del 2024

HAY TIRO PARA LA ELECCIÓN FEDERAL DEL 2 DE JUNIO: ENRIQUE VARGAS

- **El trabajo de los candidatos es de acercamiento con la ciudadanía, recorren cada rincón del país para llevar la propuesta de la coalición que encabeza la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez**

Este 2 de junio, la ciudadanía saldrá a votar a defender la democracia y dará su confianza a los candidatos y candidatas de la coalición Fuerza y Corazón por México, sostuvo Enrique Vargas del Villar.

El abanderado al Senado de la República, por el Estado de México, comentó que el trabajo que realizan los candidatos es de acercamiento con la ciudadanía, recorriendo cada rincón del país para llevar la propuesta de la coalición que a nivel federal encabeza la candidata presidencial, Xóchitl Gálvez.

"La ciudadanía va a salir el 2 de junio a defender la democracia y nos va a dar el voto. Hay tiro, y nos va a ir muy bien", reiteró Vargas del Villar, quien señaló que de acuerdo a las mediciones de las diferentes casas encuestadoras, la coalición Fuerza y Corazón por México, está muy cerca de la alianza de la 4T.

Dijo, que Morena ya llegó a su tope, de hecho, está sobre estimada entre 6 y 8 puntos y una vez que inicien las campañas locales, los números se van a mover, lo que incrementará el nerviosismo de la 4T porque Andrés Manuel López Obrador no estará en la boleta electoral.

Enrique Vargas mencionó que el voto del sistema no va a salir a sufragar por la 4T, como hacen creer en sus mediciones y el antisistema sí, lo que hará la diferencia el 2 de junio y pondrá a la coalición Fuerza y Corazón por México, en un alto nivel de competencia.

Puntualizó, que durante sus recorridos en las distintas regiones del Estado de México, ha constatado que la ciudadanía está harta de las mentiras y escasos resultados de la 4T, por lo que se espera una alta participación el próximo 2 de junio y ponerle fin a este gobierno federal.

